



B E T W E E N :

E N T R E :

PHILIP C. MIX

PHILIP C. MIX

APPELLANT

APPELANT

- and -

-et-

THE LAW SOCIETY OF NEW BRUNSWICK, a
body corporate

LE BARREAU DU NOUVEAU-
BRUNSWICK, corps constitué

RESPONDENT

INTIMÉ

Motion heard by:
The Honourable Justice Green

Motion entendue par :
l'honorable juge Green

Date of hearing:
June 23, 2014

Date de l'audience :
le 23 juin 2014

Date of decision:
June 23, 2014

Date de la décision :
le 23 juin 2014

Counsel at hearing:

Avocats à l'audience :

For the appellant:
no one appeared

Pour l'appellant :
Personne n'a comparu

For the respondent:
John D. Townsend, Q.C.

Pour l'intimé :
John D. Townsend, c. r.

DECISION
(Orally)

1. This matter came before the Court by Status Hearing, held pursuant to Rule 62.15.1.
2. The following evidence was before the Court:
 - a) the Affidavit of Shirley C. MacLean, Q.C., sworn to June 19, 2014.
3. The Court heard:
 - a) for the Law Society of New Brunswick: John D. Townsend, Q.C.; and
 - b) for Philip Mix: no-one appeared.

4. This is the Order of the Court:

a) the appeal of Mr. Mix being discontinued the style of cause shall be amended to:

COURT OF APPEAL FILE NO: 119-13-CA

IN THE COURT OF APPEAL OF NEW BRUNSWICK

BETWEEN:

THE LAW SOCIETY OF NEW BRUNSWICK, a body incorporate

Appellant

- and -

PHILIP C. MIX

Respondent

b) the Law Society of New Brunswick shall perfect its appeal by August 1, 2014;

c) the Law Society shall effect valid service on Mr. Mix of all documents by sending them by prepaid courier to his last known address which currently is:

Philip C. Mix
45 Trites Road, Unit 15
Riverview, NB E1B 4M2

d) Philip C. Mix shall file his Respondent's Submission by October 20, 2014, in accordance with Rule 62.20;

e) failure to comply with paragraph 4(d) above will result in the Registrar setting the appeal down for hearing under Rule 62.24(b);

f) a copy of this Order shall be served on Mr. Mix in accordance with paragraph 4(c) above and proof of such service shall be filed with the Court by June 30, 2014; and

g) there shall be no Order as to costs.

BRADLEY V. GREEN, J.A. / j.c.a.

Court of Appeal of New Brunswick / Cour d'appel du Nouveau-Brunswick

DÉCISION
(Oralement)

1. Notre Cour a été saisie de la présente affaire par voie d'une audience sur l'état de l'instance tenue conformément à la règle 62.15.1.
2. La preuve suivante a été présentée à la Cour :
 - a) l'affidavit de Shirley C. MacLean, c.r., fait sous serment le 19 juin 2014.
3. La Cour a entendu :
 - a) John D. Townsend, c.r., pour le Barreau du Nouveau-Brunswick;
 - b) Personne n'a comparu pour Philip Mix.
4. La Cour ordonne ce qui suit :
 - a) Puisque l'appel de M. Mix a été abandonné, l'intitulé de la cause a été modifié ainsi :

NUMÉRO DE DOSSIER DE LA COUR D'APPEL : 119-13-CA

COUR D'APPEL DU NOUVEAU-BRUNSWICK

ENTRE :

LE BARREAU DU NOUVEAU-BRUNSWICK, corps constitué

Appelant

- et -

PHILIP C. MIX

Intimé

- b) Le Barreau du Nouveau-Brunswick devra mettre son appel en état au plus tard le 1^{er} août 2014.
- c) Le Barreau devra signifier tous les documents de façon valide à M. Mix, par service de messagerie prépayé, à sa dernière adresse connue qui est actuellement la suivante :

Philip C. Mix
45, chemin Trites, Unité 15
Riverview (Nouveau-Brunswick) E1B 4M2
- d) Philip C. Mix devra déposer son mémoire de l'intimé au plus tard le 20 octobre 2014 conformément à la règle 62.20.

- e) Si M. Mix omet de se conformer au paragraphe 4d) ci-dessus, la registraire fixera une date pour l'audition de l'appel comme le prévoit la règle 62.24b).
- f) Une copie de la présente ordonnance sera signifiée à M. Mix conformément aux dispositions du paragraphe 4c) ci-dessus et une preuve de cette signification devra être déposée auprès de la Cour au plus tard le 30 juin 2014.
- g) La Cour n'accorde aucuns dépens.